LVR-Klinik Bedburg-Hau Öffentlichkeitsarbeit



## Presseinformation

Datum 14.12.2017

## Patienten, Bewohner und Mitarbeiter der LVR-Klinik Bedburg-Hau feierten gemeinsam Weihnachten

Alle Jahre wieder - eine schöne Festtradition mit Tannenduft, Krippe und Weihnachtsklängen im Gesellschaftshaus

Bedburg-Hau. Auch in diesem Jahr konnten die Patientinnen und Patienten, Bewohner und Bewohnerinnen, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, sowie zahlreiche Gäste wieder eine gelungene Weihnachtsfeier im liebevoll geschmückten Gesellschaftshaus erleben. Zahlreiche Tannenbäume und eine große Krippe verwandelten die Bühne in eine unvergleichliche Weihnachtskulisse. Nach der Begrüßung durch den Pflegedirektor Carsten Schmatz und der Ansprache des katholischen Seelsorgers Paul Meurs ging es über in den musikalischen Teil des Programms. Die Bedburger Blaskapelle stimmte Weihnachtslieder an, die zum Mitsingen einluden. Ein schöner

Nachmittag, an dem auch die Weihnachtsgeschichte des Kinderund Jugendtheaters "mini-art" für viel Applaus sorgte. Zum gelungenen Abschluss der besinnlichen Feier trugen natürlich auch die leckeren Kuchen, die süßen Plätzchen und die gute Bewirtung im Gesellschaftshaus bei.



Foto: Patientenweihnachtsfeier 2017.jpg